

## ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DEL CONSEJO SOCIAL DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA, CELEBRADO EL 22 DE SEPTIEMBRE DE 2023

### Presidente

D. Antonio Huertas Mejías

### Vocales

D. Pedro M. Fernández Salguero

D. Francisco Álvarez Arroyo

D. Juan F. Panduro López

D. Hernán Álvarez Gaitán

D<sup>a</sup>. María Eugenia Gabriel Marín

D. Manuel Herrero Sánchez

D<sup>a</sup>. Concepción Bellorín Naranjo

D. Alejandro Cercas Alonso

D<sup>a</sup>. Silvia Iglesias Gallego

D. Francisco M. Jiménez Camacho

D. Pedro Rosado Alcántara\*

D<sup>a</sup>. Pilar Coslado Santibáñez

D. Francisco Buenavista García\*

D<sup>a</sup>. Carmen Pagador López

\*Se incorporan en el punto tercero del orden del día

### Secretaria

D<sup>a</sup>. M. Pilar Izquierdo Pérez

### Invitadas al punto tercero del orden del día

D<sup>a</sup>. Gemma Delicado Puerto, coordinadora general UEx de la Alianza EUGreen

D<sup>a</sup>. Raquel Pérez-Aloe Valverde, coordinadora local UEx de la Alianza EUGreen

Celebrada la sesión ordinaria del Pleno del Consejo Social de la Universidad de Extremadura por medios telemáticos el día 22 de septiembre de 2023, previa convocatoria en tiempo y forma, asisten en segunda convocatoria a las 9:30h horas los miembros que se relacionan en el margen de la presente acta y, desarrollada conforme al orden del día que se especifica a continuación, se documentan las propuestas concretas y los acuerdos adoptados en dicha sesión.

### ORDEN DEL DÍA

1. Informe del Sr. Presidente.
2. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión del Pleno del día 30 de junio de 2023.
3. Designación de representantes del Consejo Social en el programa EUGreen.
4. Designación de representantes del Consejo Social en la Comisión de seguimiento de ayudas sociales del Consejo Social.
5. Ruegos y preguntas.

## DESARROLLO DE LA SESIÓN

### **1. Informe del Sr. Presidente.**

El Sr. Presidente informa que D<sup>a</sup>. Carmen Pagador fue elegida Senadora por la provincia de Badajoz en las elecciones pasadas. No hay incompatibilidad en el cargo y continuará como miembro del Consejo Social.

Por otra parte, informa D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup> José Nevado del Campo ha sido nombrada Directora General de Fomento de Empleo del SEXPE, en la Junta de Extremadura. Tampoco existe incompatibilidad en el cargo y continuará como miembro del Consejo Social.

Asimismo, informa que D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup> Eugenia Gabriel ha perdido la condición de miembro de Consejo de Gobierno de la UEx, por lo que se procederá en el próximo Consejo de Gobierno a su cese y a un nuevo nombramiento. Continuará como miembro de Consejo Social hasta que se publique su cese en DOE.

### **2. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión del Pleno del día 30 de junio de 2023.**

Por asentimiento unánime de los presentes se aprueba el punto segundo del orden del día.

### **3. Designación de representantes del Consejo Social en el programa EUGreen.**

El Sr. Presidente invita a D<sup>a</sup>. Gemma Delicado Puerto, coordinadora general UEx de la Alianza EUGreen y a D<sup>a</sup>. Raquel Pérez-Aloe Valverde, coordinadora local UEx de la Alianza EUGreen a presentar el programa EUGreen.

D<sup>a</sup>. Gemma Delicado comienza su exposición agradeciendo su invitación al Pleno del consejo Social. Explica que pertenecer a EUGreen es una oportunidad única, ya que sitúa a la Universidad de Extremadura entre la élite de las universidades europeas. Además, es la Universidad de Extremadura la que lidera este proyecto junto con otras ocho universidades europeas: University of Gävle (Suecia), Wrocław University of Environmental and Life Science (Polonia), Università di Parma (Italia), Université D'Angers (Francia), Universidade de Évora (Portugal), Otto von Guericke Universität Magdeburg (Alemania), ATU(Irlanda) y Universitatea din Oradea (Rumanía).

D<sup>a</sup>. Raquel Pérez-Aloe explica que EU GREEN es el acrónimo de European Universities Alliance for Sustainability: responsible GRowth, inclusive Education and Environment. Se trata de una estrategia basada en nueve paquetes de trabajo. El paquete de trabajo que guarda mayor relación con el Consejo Social es el cinco denominado “Compromiso para sociedades y economías sostenibles”. Este punto establece que los socios de EU GREEN están dedicados al compromiso colaborativo para abordar los desafíos de sostenibilidad regionales y globales. Se crearán alianzas activas de alto valor con partes interesadas civiles, sociales y económicas. Y es aquí donde se solicita la participación del Consejo Social.

El Sr. Presidente cede la palabra a D. Francisco Jiménez que solicita que la persona que vaya a representar al Consejo Social en esta estrategia informe y recabe opiniones al resto de los miembros del Consejo Social.

El Sr. Presidente cede la palabra a D<sup>a</sup>. Concepción Bellorín que solicita que se debatan los temas previamente para que la persona que represente al Consejo Social traslade la línea estratégica de éste. Desde su perfil de gestora deportiva, señala que en el Consejo Superior de Deporte se encuentran en un proceso de implantación de un hub de innovación y plantea la posibilidad de trabajar sinergias con las universidades.

El Sr. Presidente informa que D<sup>a</sup>. Pilar Coslado se ha postulado para ser representante del Consejo Social en EUGreen.

El Sr. Presidente cede la palabra al Sr. Rector que aclara que las actividades llevadas a cabo en EUGreen no tienen ninguna influencia política ni ideológica.

El Sr. Presidente informa que D<sup>a</sup>. Pilar Coslado es miembro de la Comisión de Becas de la Alianza “Extremadura es futuro”, por lo que plantea la posibilidad de que algún miembro del Consejo Social se ofrezca para asumir esas funciones o complementar en el caso de que ella no pudiera asistir a las comisiones.

El Sr. Pedro Rosado se ofrece a colaborar.

El Sr. Presidente lo agradece y señala que en el próximo Pleno se informará sobre este asunto.

Sin más intervenciones y por asentimiento unánime de los presentes se aprueba el nombramiento de D<sup>a</sup>. Pilar Coslado como representante del Consejo Social en el programa EUGreen.

#### **4. Designación de representantes del Consejo Social en la Comisión de seguimiento de ayudas sociales del Consejo Social.**

El Sr. Presidente cede la palabra a D<sup>a</sup>. Pilar Izquierdo que expone que la Convocatoria de ayudas sociales del Consejo Social actual establece que formarán parte de la Comisión de seguimiento la Secretaria del Consejo Social y un miembro del Consejo de Estudiantes, entre otros, contando con dos representantes del Consejo Social en el caso de coincidir el representante de estudiantes en el Consejo Social y en la Comisión de Valoración, Hernán Álvarez. Sin embargo, en la práctica se designa a otra persona del Consejo de estudiantes, por lo que la Comisión solamente está representada por la Secretaria del Consejo Social. Por ello, se propone nombrar al Gerente, representante del Consejo Social en la Comisión de seguimiento de las ayudas sociales.

El Sr. Presidente cede la palabra a D. Juan Francisco Panduro que acepta su incorporación en la Comisión e informa que se va a incorporar una persona en el Servicio de Becas y Másteres de la Universidad para agilizar la gestión de estas ayudas.

Sin más intervenciones y por asentimiento unánime de los presentes se aprueba el nombramiento de D. Juan Francisco Panduro como representante del Consejo Social en la Comisión de seguimiento de ayudas sociales del Consejo Social.

#### **5. Ruegos y preguntas.**

El Sr. Presidente cede la palabra a D. Alejandro Cercas que recuerda al Sr. Rector que está pendiente de agendar la reunión acordada en el último Pleno con el Director de la Universidad de Mayores.

El Sr. Rector responde que lo tiene anotado y lo comunicará en cuanto concrete una fecha.

El Sr. Presidente realiza un ruego al Sr. Rector para que se difunda en mayor medida la Alianza “Extremadura es futuro” y se vincule a la propia actividad e imagen de la Universidad.

El Sr. Rector informa que está previsto un reconocimiento al Consejo Social en el acto de celebración del 50 aniversario de la Universidad y se compromete a dar mayor visibilidad a la Alianza.

El Sr. Presidente indica al Sr. Rector que, según funciones del Consejo Social, es necesario conocer el Plan Estratégico de la Universidad.

El Sr. Rector informa que desde el Vicerrectorado de Calidad y Estrategia se está terminando de redactar el Plan Estratégico y se hará una presentación en el Consejo Social.

El Sr. Presidente pregunta sobre avances realizados por el equipo rectoral en relación a los programas de Alumni y Mentoring establecidos en la Alianza “Extremadura es futuro”.

El Sr. Rector informa que están trabajando en ello y se va a nombrar a una persona para dirigir e impulsar Alumni.

El Sr. Presidente cede la palabra a D. Manuel Herrero que indica que en el Club Senior disponen de un listado de socios al que enviar la invitación a participar del programa de mentoring.

La Sr. Secretaria del Consejo Social indica que se está a la espera de que el equipo rectoral se pronuncie sobre las directrices del programa para lanzar las invitaciones.

D. Manuel Herrero informa que se ha contactado con SECOT y esta organización se compromete a la formación de mentores del programa y a aportar sus propios mentores.

El Sr. Presidente cede la palabra a la Sra. Secretaria del Consejo Social para informar de los próximos eventos. La Sra. Secretaria señala que próximamente se lanzará el programa “UniRural” con 36 prácticas remuneradas, financiadas por las Diputaciones de Badajoz y Cáceres, destinadas a titulados del UEx durante 6 meses que serán acogidos por entidades ubicadas en entornos rurales. El 16 noviembre a las 17h, en Centro Universitario de Plasencia tendrá lugar el Foro para jóvenes “Extremadura es futuro” y el día 17 noviembre a las 12h, en el Rectorado de Cáceres tendrá lugar el Pleno ordinario del Consejo Social. Actualmente, se encuentran abiertas las inscripciones para el programa de emprendimiento universitario de las Cámaras de Comercio.

El Sr. Presidente felicita a D<sup>a</sup>. Carmen Pagador por haber sido elegida Senadora y agradece su continuidad como miembro del Consejo Social.

D<sup>a</sup>. Carmen Pagador agradece su felicitación y se pone a disposición del Consejo Social.

El Sr. Presidente agradece a D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup> Eugenia Gabriel su compromiso e implicación en el Consejo Social.

D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup> Eugenia Gabriel agradece al Sr. Presidente la ilusión con la que ha involucrado a todos los miembros con el nuevo proyecto para trabajar universidad y sociedad juntas y, asimismo, agradece la colaboración de todos los miembros del Consejo Social.

D. Juan Francisco Panduro agradece a D<sup>ª</sup>. M<sup>ª</sup> Eugenia Gabriel el trabajo realizado durante su desempeño en el cargo.

El Sr. Rector agradece a D<sup>ª</sup>. M<sup>ª</sup> Eugenia su implicación tanto en el Consejo Social como en el Consejo de Gobierno y agradece a D<sup>ª</sup>. Carmen Pagador su continuidad en el Consejo Social.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:44 horas, de lo que doy fe como Secretaria y rubrico.

VºBº



Antonio Huertas Mejías  
Presidente

M<sup>ª</sup>. Pilar Izquierdo Pérez  
Secretaria